

凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず～

冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら…』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

バックした…・トラックと衝突、女性が重体

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇
◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2018/11/2 17:33

2日午後1時15分ごろ、栃木県で、バックしていた農業男性（72）のトラックが、農業女性（70）に衝突した。女性は重体。

午前7時 出勤途中の車にはねられ

道路を横断中 登校中の女子中学生が大けが

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/11/2(金) 18:50

2日午前7時半頃、岐阜県の県道で登校中だった中学3年の女子生徒（14）が歩いて道路を横断中、走ってきた乗用車にはねられ、頭を強く打ち重傷です。警察は、車を運転していた会社員の男性容疑者（41）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は出勤途中でした。

午後6時 道路を渡っていた高齢女性、はねられ重傷

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/11/2(金) 12:07

1日午後6時ごろ、山口県の県道で道路を歩いて渡っていた女性（81）が軽乗用車にはねられました。女性は骨盤を骨折するなどの重傷です。現場は、横断歩道のないまっすぐな道路。

道路の右側を歩いていた女性を

後方から追い抜きざまにはねた 飲酒運転でひき逃げ 46歳男を逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/11/2(金) 17:22

酒を飲んで車を運転して歩行中の女性をはね、そのまま逃走したとして、自動車運転処罰法違反（過失致傷）と道路交通法違反（ひき逃げ）の容疑で、会社員の男性容疑者（46）を逮捕した。逮捕容疑は1日午後1時半ごろ、酒を飲んだ状態で乗用車を運転し、自宅近くの路上で女性（36）をはね、そのまま逃走したとしている。女性は頭を打つなどして軽いけがを負った。道路の右側を歩いていた女性を、後方から追い抜きざまにはねたという。容疑者は帰宅途中で、直前に知人と酒を飲んでいた。